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7月13日(木) 晴れ 
●ソング／奉仕の理想 
●司会／西 智樹会長 
●ビジター／なし 
●7月13日出席率／   
会員29名中欠席6名、規定除外者3名76.9% 

●6月29日確定出席率／ 
会員31名中欠席0名、規定除外者1名100% 

●会長報告／前年度幹事、吉田聡子会員に記念品の贈呈を致し
ます。／ロータリー財団より、小林会員に8回目のマルチプル・
ポール・ハリス・フェローピンが届きましたのでお渡し致します。
／RI 第 2510 地区石丸ガバナーより、小林会員へロータリー情
報・ICT委員会委員とRLI委員会ディスカッションリーダーの委
嘱状が届いておりますので、お渡し致します。 
●幹事報告／前回の例会終了後に、定例理事会を開催致しまし
たのでご報告します。詳細は、お送りした議事録をご参照くださ
い。１．今年度の理事・役員・委員会について、前年度会計報告
書・今年度予算案について、年間プログラムについてが承認され
ました。２．上期会費請求書について承認されました。補足とし
て、全員登録の前年度 IAC 年次大会の登録料も併せて請求して
います。また、会費より支出し、寄付予定の米山記念奨学会普通
寄付上期分の 2,500 円について、請求書に明記することになり
ました。最後に、家族会費についてですが配偶者ありの方が
20,000円、配偶者なしの方が10,000円とすることが決定致しま
した。３．IACへの今年度の支援金については、例年通り50,000
円で承認されました。8月に行われるIAC研修旅行の山の手高校
への支援として、185,000円を当クラブから支援することが承認
されました。４．MU制度について、前年度 4月の理事会で審議
しました通り、今年度より従来通りとすることが承認されまし
た。会場出席及びZOOM出席で出席扱いとなります。欠席される
際は年度内に他クラブや衛星クラブの例会への参加、理事会で
承認された当クラブの奉仕活動に参加する等、MU をお願い致し
ます。５．当クラブのMUの対象活動について、三角山清掃、ス
ポGOMI大会、大通植栽事業は対象とします。その他の奉仕活動
については開催の都度、審議致します。６．第2回未来ビジョン
委員会の議事録について、6/6に開催致しました。議事録の通り
承認されましたのでご確認をお願い致します。７．クラブ奉仕委
員会、委員長・副委員長の名刺作成について、卓話ゲストへの自
己紹介のため、クラブ負担で名刺を作成することが承認されま
した。８．会長特別功労賞について、今年度も継続することが承
認されました。会長特別功労賞は新会員の入会にあたり、推薦し
ていただいた会員に、会長より「会長特別功労賞」として三万円
が授与されます。皆様、会員増強にご協力をお願い致します。／
7/15(日)にグランドパーク小樽で開催されます、地区クラブ活
性化ワークショップについて、西会長と広報・会員増強委員長の

久保会員、ロータリー財団・ロータリー情報委員の渡邊会員が出
席されます。／8/19(土)に砂川パークホテルで開催されます、地
区ローターアクト「第51回地区協議会」について、ご案内が届
いております。参加をご希望の方はお知らせいただきますよう
お願いいたします。／9/10（日）に第5期RLIセミナーパートⅠ
が開催されます。ご希望の方はお知らせいただきますようお願
いいたします。／8/24(木)に RI 第 2510 地区松浦光紀ガバナー
と藤城英明第 4 グループガバナー補佐をお招きし、公式訪問例
会を開催致します。11：00からは理事・役員・委員長と入会3年
未満の会員を中心にクラブ協議会も開催いたします。集合写真
の撮影も予定していますので、たくさんの皆様のご参加をお待
ちしております。／ 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額466,500円  達成額  10,000円 達成率   2.14％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額630,750円  達成額 189,000円 達成率  29.96％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額  64,000円 達成率   6.40％ 
ニコニコBOXにたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコ BOX は次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源です
ので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム 
『理事・役員・委員長 就任挨拶』  
会長エレクト 望月 陽介 会員 
会長エレクトということで当然なのです

が来年は会長という事ですが少し不安を感
じております。今年度の西会長には諸事情が
あり会長年度を交代していただきました。先
ずは西会長を応援し見守っていきたいです。
会長年度の準備は秋ごろから始まりますの
で次年度幹事の石垣会員と共に計画や準備を進めたいと思って
おります。皆様宜しくお願い致します。 

直前会長 得能 宗洋 会員 
西会長年度の船出、おめでとうございます。

今年度は特にお役をいただいていなく、直前
会長という肩書だけです。西会長・葛西幹事
から今年度はしっかりと充電をする年度に
してくださいとのお題をいただきましたの
で勉強しなおします。更に、今年度西会長の

クラブテーマ『原点回帰』を意識しながら、私自身も原点を見つ
め初心にかえりたく思います。また、直前会長としてクラブに貢
献できるよう働きます。一年間よろしくお願いいたします。 
会計 安藤 壽建 会員 
2023 年 7 月から会計の役員に選任された。安藤壽建です。一
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クラブモットー：明るく、楽しく、出席しやすいクラブ 

誕 生 日  小川 眞治 会員（８月１２日） 
関  欣昌 会員（８月１６日） 

家族感謝の日  葛西 純一 会員（８月 ５日） 
          海野 均  会員（８月１５日） 
創 業 記 念 日  望月 陽介 会員（昭和５６年８月 ７日）北海建物管理㈱ 
          新谷 喜信 会員（昭和５５年８月１２日）円山北歯科 
          山本 耕司 会員（昭和４３年８月１４日）リライアンス㈱ 
入 会 記 念 日  西岡 憲廣 会員（昭和５２年８月１１日） 
 



言会計方針を述べさせていただきます。会計
の一般的には札幌西北 RC の 1 年間の活動の
中で、事業の収支、財務状況等のことを明ら
かにしたものであります。主な収入の源資と
なる会費と会員数の微減、活動の支出の活発
化もあり、収支のバランスを図りつつ、2023
年度を図る予算が確定できました。これから

も堅実に会計の運営を図ることを目指して行きます。 
ＳＡＡ 新谷 喜信 会員 
穴倉会員と二人で担当します。よろしくお

願い致します。会員相互の親交を深めるため
年4回の座席替えを行う予定です。ホームク
ラブ例会出席 100%を達成した会員にはその
功績を讃え記念品をお贈りしますので会員
のみなさま100%を目標に出席してください。 

クラブ奉仕委員長 関 欣昌 会員 
これまで諸先輩が築きあげてきた「明るく、

楽しく、出席しやすいクラブ」を継承し育ん
でいけるよう尽力する所存です。例会プログ
ラム・ニコニコボックス等で何かお気づきの
点等ございましたらご指導いただけますと幸
甚です。一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

奉仕プロジェクト委員長兼国際奉仕委員 
菊田 等 会員 
いよいよ西年度が始まり、私も奉仕プロ

ジェクト委員長兼国際奉仕委員としての
職務が始まるということを実感しており
ます。奉仕プロジェクト委員長としまして
は、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年（新世代）奉仕を取
りまとめ、地域のニーズや世界のニーズを捉え新規性、創造性、
独創性、実行可能性を検討し会員の皆様に協力を得られるか考慮

し計画いたしたいと思います。また国際奉仕
委員としても一年間よろしくお願いします。 
職業奉仕委員 石垣 尚之 会員 
副幹事としては、本年度監事であられ

る葛西会員の仕事を見て学ぶことで来年
度の監事として十分な仕事ができるよう
に準備していきたいと考えております。 

職業奉仕委員としては、具体的な職業奉仕活動を一つ実行
することが目標です。職業奉仕を活発にすることがロータ
リーを活発するため最も影響のあると考えております。 
青少年奉仕委員 濱中 宣樹 会員 

青少年奉仕委員、会員増強委員として拝
命しました。まだロータリー歴が浅いので
1 年間務めあげられるか不安ですが、まず
は自分が楽しみながら参加し、解らないこ
とを理解するところから、着実に役割に尽
力して参ります。どうぞ皆様よろしくお願
いいたします。 

ロータリー財団・ロータリー情報委員長 
西岡 憲廣 会員 
ロータリー財団はロータリー会員が、人

びとの健康状態を改善し、質の高い教育を
提供し、環境保護に取り組み、貧困をなく
すことを通じて、世界理解、親善、平和を
達成できるように支援することを使命と
しています。ロータリー米山記念奨学会
は、将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀
な留学生を奨学することを目的としています。ロータリー情報委
員会はータリーの精神の理解を深め、ロータリーに関する知識や
新しい情報を提供し、ロータリアンとしての意識の高揚と向上に
努めます。三つの分野で皆様のご協力をお願い致します。 

広報・会員増強委員長 久保 隆 会員 
昨年に引き続き、広報・会員増強を担当

することになりました。未来ビジョン委員
会発足に関してご尽力いただいた得能前
会長には感謝申し上げます。未来ビジョン
委員会では、ファイアーサイドでの皆さん
の多くのご意見、ご要望があり、ご要望に
出来るだけお応えすべく、プログラブに組

み込めますように、関クラブ奉仕委員長にお願いしたところです。
「会員増強セミナー」が「クラブ活性化ワークショップ」に、「広
報」は「公共イメージ向上（委員会）に名称が変わってきていま
す。本年度の会員増強の目標としまして、純増5名、衛星クラブ
2名と致しました。今年も一年間よろしくお願い致します。 

 

 

   

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎久保 隆、安藤 壽建、○望月 陽介、濱中 宣樹 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

次回プログラム   8月 17日（木）   『会員増強卓話』 

広報・会員増強委員長 久保 隆 会員 

                                          我等の生業 

 

 

 

西 智樹会員：各委員長の皆様、1 年間よろしくお願いします。 
葛西純一会員：理事・役員の皆様 1 年間よろしくお願いいたします。 
池上喜重子会員：今期の運営される役員の皆様よろしくお願いいたします。 
安藤壽建会員：誕生日です。また、会計スピーチさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 
遠島芳然会員：新役員の皆様よろしくお願いいたします。 
吉田聡子会員：先週は出張で西会長と葛西幹事の初例会に参加できず申し訳ありませんでした。 

改めて、1 年よろしくお願いします！ 
岡出敏美会員：新任さん、今年よろしく。 
関 欣昌会員：皆様、今年度もよろしくお願いいたします。 
安酸敏眞会員：今年度の役員の皆様、よろしくお願いいたします。 
濱中宣樹会員：新年度 2 回目、今年 1 年よろしくお願いします。 
西岡憲廣会員、望月陽介会員、小林秀樹会員：理事・役員・委員長の皆様 1 年間よろしくお願いいたします。 
久保 隆会員、得能宗洋会員、石垣尚之会員：本年度 1 年間よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ 

4 日 (金) 札幌幌南 通常例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 8 日 (火) 札幌清田 通常例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ)
4 日 (金) ライラック 通常例会 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 8 日 (火) 大通公園 定例休会
5 日 (土) 札幌手稲 ガバナー公式訪問移動例会 9 日 (水) モーニング法定休日週の為、休会

7 日 (月) 札幌南 ガバナー公式訪問 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 9 日 (水) 札幌 法定休日週の為、休会

7 日 (月) 札幌北 通常例会 (ロイトン札幌) 9 日 (水) 真駒内 法定休日週の為、休会

7 日 (月) ひまわり衛星 通常例会 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 9 日 (水) 新札幌 元ロータリー財団国際親善奨学生卓話 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
8 日 (火) 札幌西 ゲスト卓話 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 10 日 (木) 札幌東 法定休日週の為、休会

8 日 (火) はまなす 理事会裁量により休会

市内他クラブのプログラム


